MEDIO: ABC NOTICIAS (MONTERREY)

SECCIÓN: CIUDAD PÁGINA: 4

FECHA: 06/ENERO/2021







Son varios factores, uno tiene que ver con una leve mejoría... de lo que esperábamos de recaudación"

CARLOS GARZA, SECRETARIOI DE FINANZAS Y TESORERO DEL ESTADO

"Hoy deben de quedar cubiertos todos, los casi 37 mil trabajadores ya deben de tener esta prestación que era un acuerdo que teníamos con los líderes sindicales", explicó Garza.

El tesorero señaló que gracias a la mejora que se tuvo durante los últimos días de diciembre es que se pudo completar el recurso, que asciende a poco más de 473 millones de pesos.

Agregó que uno de los factores que ayudó a poder completar el pago antes de tiempo fue gracias a la recaudación del impuesto sobre la nómina.

El funcionario indicó que los recursos obtenidos se empezaron a procesar desde días anteriores, sin embargo, fue hasta este martes que pudieron quedar liquidados en su totalidad.

Durante el mes de diciembre los maestros de la sección 50 llevaron a cabo una serie de protestas donde realizaron marchas por distintas calles y avenidas principales del área metropolitana y donde trastocaron la movilidad de la ciudadanía durante 5 días.

Mejora en recaudación permite pago a maestros

FABRICIO GALLEGOS

fgallegos@epsilonmedia.mx

El Secretario de Finanzas y Tesorero del Estado, Carlos Garza, confirmó ayer que los pagos de aguinaldo a los maestros de la sección 50 quedaron realizados gracias a una mejora en la recaudación decembrina.

Luego de varias semanas de atraso y de acuerdo al convenio con el que Gobierno del Estado habría llegado con los líderes sindicales, el Estado ratificó que ayer se concluyó con el pago de aguinaldos.

En entrevista para ABC Noticias con Julio César Cano, el tesorero estatal dio a conocer que debido a una pequeña mejora a finales del 2020 permitió cumplir con el pago de la prestación.

"Son varios factores, uno tiene que ver principalmente con la leve mejoría y digo leve, pero es mejoría de lo que esperábamos de recaudación sobre todo del impuesto más importante que es el impuesto sobre nómina", explicó Garza.

"Son poco más de 36 mil trabajadores, solo del magisterio estamos hablando de 27 mil y el resto son servidores públicos y todos son distintos bancos donde se dispersa el recurso, ya se empezó el día de ayer (lunes), algunos ya deben de tener el depósito en su cuenta, otros son vía cheque, esos se procesaron ayer y se estarán entregando durante el día de hoy.

INDICADOR MEJORA

El Gobierno de Nuevo León informó que el Indicador de Deuda Pública mejoró considerablemente, tras destacar que el porcentaje del año 2015 era de 140.2 y ahora es de 119.4.

La autoridad señaló que a pesar de la eliminación de la tenencia, el fortalecimiento de los Ingresos de Libre Disposición ha provocado una tendencia decreciente en el indicador.

Según el Estado, las calificadoras Moody's, Fitch Ratings, S&P Global Ratings y HR Ratings respaldaron los resultados crediticios por diversos aspectos, tales como: la planificación financiera a largo plazo, las políticas financieras disciplinadas, la sostenibilidad fiscal, el fortalecimiento de los ingresos propios, los pasivos contingentes moderados, las previsiones de estabilidad en la liquidez y el nivel de deuda durante el periodo 2019-2021.